

Einladung zur Bundesversammlung

„Gerechtigkeit vor Gottes Angesicht“ lautet das Motto des 96. Deutschen Katholikentages vom 24. bis 28. Mai 2006 in Saarbrücken. Gerechtigkeit und Freiheit bedingen einander, sie sind untrennbar miteinander verbunden. Darum steht unsere 19. Bundesversammlung unter dem Thema

„Zur Freiheit hat uns Christus befreit“

Am Samstag diskutieren wir nach einem Referat von Prof. Dr. Karl-Heinz Ohlig, Professor für Religionswissenschaft und Geschichte des Christentums an der Universität Saarbrücken, zunächst mit ihm seine Sicht auf die Freiheit in der Kirche und die der Glaubenden. Am Samstagnachmittag wollen wir unsere Erkenntnisse aus Vortrag und Diskussion in Arbeitskreisen für unsere Arbeit auswerten.

Neben der Vorschau auf den Katholikentag und den Berichten bieten wir am Samstag wieder einen „Markt der Ideen“, auf dem in kurzer Form Ideen und Neuigkeiten aus den Diözesan- und Arbeitsgruppen dargestellt werden können.

Der Freitagabend mit Vorstellung der Zeitschrift Imprimatur und der Sonntagmorgen mit Stadtrundgang und abschließendem Gottesdienst stehen im Zeichen Triers und des Bistums Trier.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Trier, dem Bistum, in dem der Katholikentag stattfindet.
Zuletzt geändert am 10.05.2006